

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2009-10-09

POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiter - Durchwahl

Herr Kalmbach – 299

E-Mail: Wolfgang.Kalmbach@elk-wue.de

AZ 60.0 Nr. 26/2.1

An die
Evang. Gemeindepfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
– Dekaninnen und Dekane –

Informationen aus dem Dezernat Kirche und Bildung

- Schulpolitisches Perspektivpapier „Freiheit, Gerechtigkeit und Verantwortung – Perspektiven der Evangelischen Landeskirchen für die aktuelle Bildungs- und Schulpolitik in Baden-Württemberg“
- Schulstiftung der Evangelischen Landeskirche in Württemberg – Flyer und Plakat

Sehr geehrte, liebe Gemeindepfarrerinnen und Gemeindepfarrer!

Sie werden vermutlich von einer täglichen Flut an Broschüren, Informationsschriften und Briefen, auch solchen aus dem Oberkirchenrat, überschwemmt. Und jetzt komme ich als Bildungsdezernent gleich mit zwei Anliegen, einer werbenden Bitte und Informationsmaterial auf Sie zu.

Vor einem Jahr hat das schulpolitische Perspektivpapier des Evang. Oberkirchenrats Stuttgart und des Evang. Oberkirchenrats Karlsruhe für Aufregung gesorgt. Bereits in der Frühjahrssynode hat sich die Württembergische Landessynode intensiv mit der Thematik auseinandergesetzt und eine bekräftigende EntschlieÙung verabschiedet, der sich die Badische Landessynode vor der Sommerpause angeschlossen hat. Die Texte liegen jetzt gedruckt vor. Gerne können Sie über die drei beigelegten Exemplare hinaus weitere anfordern (nelly.winter@elk-wue.de).

Sie werden Gelegenheiten haben und finden, die Broschüre bekannt zu machen und sich als Gesprächspartner/in in Schul- und Bildungsfragen vor Ort einzubringen. Die Kirchengemeinde ist mit ihrer Kinder- und Jugendarbeit, der Konfirmandenarbeit, u.a. wichtiger außerschulischer Lernort. Darauf geht z. B. der Punkt 5 der EntschlieÙung ein. Das Perspektivpapier und die SynodalentschlieÙung wollen Impulse setzen, zum Gespräch anregen und Ihnen und interessierten Gemeindegliedern Argumentationsgrundlagen bieten.

Vielleicht bietet die Broschüre bei „Ihrer“ Schulleitung einen Anknüpfungspunkt, über die Bedeutung des Konfirmandenunterrichts am Mittwochnachmittag oder über die Belastungen der Schule - für Lehrkräfte, Kinder und Eltern - ins Gespräch zu kommen.

Gerne stehen Ihnen der Schuldekan / die Schuldekanin oder wir aus dem Dezernat auch für eine Gesprächsrunde mit Lehrkräften oder Eltern zur Verfügung.

Die Broschüre kann auch im Internet unter www.kirche-und-bildung.elk-wue.de/cms/startseite/das-dezernat-2/ heruntergeladen werden.

Mit den Informationsmaterialien der Schulstiftung der Evangelischen Landeskirche (Flyer und Plakat) möchte wir Sie über die Schulstandorte und ihre schulischen Profile informieren und Sie bitten, in Ihrer Gemeinde interessierte Menschen, Eltern und Jugendliche, auf die attraktiven schulischen Angebote der drei Schulstandorte der Schulstiftung Michelbach, Mössingen und Sachsenheim mit ihren Kombinationsmöglichkeiten von Schule und Internat aufmerksam zu machen. Die Schulen haben sich in den letzten Jahren zu innovativen Schulzentren entwickelt. Mit individueller Begleitung und Förderung, gutem Unterricht, gemeinsamem Leben und Lernen auf dem Campus, diakonischen Einsätzen, interessanten und vielseitigen Profilen wie Musik, Ökonomie, Medien und Naturwissenschaft bieten unsere 3 kirchlichen Schulzentren attraktive Rahmenbedingungen für eine gute Schulzeit und Chancen für Neuanfänge oder Schullaufbahnkorrekturen.

Für Ihre Unterstützung und Ihren Einsatz im Evangelischen Religionsunterricht danke ich Ihnen auch im Namen des ganzen Dezernats und der Schulteams.

Mit herzlichen Grüßen und Segenswünschen

Ihr

Werner Baur
Oberkirchenrat

Anlagen

3 Broschüren „Freiheit, Gerechtigkeit und Verantwortung“

1 Plakat Schulstiftung

5 Flyer Info Schulstiftung